
役員会（第８回）議事要録 

 

日 時 令和２年７月３１日（金）１４：３５～１４：５８ 

場 所 学長室 

出席者 学長、総務担当理事、財務担当理事、連携担当理事 

宮腰監事 

 

議事要録確認 

  ７月3日（金）開催の役員会（第7回）及び7月27 日（月）開催の役員会（臨時）の議事要録

は、原案どおり確認された。 

 

議 事 

 下記議事１～８について、大学運営会議（第7回：7月3日開催、第8回：7月31日開催）及び

経営協議会（第2回：7月28日開催）の審議を踏まえ、役員会で審議し、承認された。 

 なお今回は、宮腰監事にもご出席いただき意見交換を行った。 

  

○ 審議事項 

１ 第３期中期目標期間の教育研究の状況についての評価における実績報告書（案）について（7

月3日大学運営会議了、7月28日経営協議会了） 

  ・9月14日文科省ヒアリング予定 

２ 平成31事業年度に係る業務の実績及び第3期中期目標期間（平成28～31事業年度）に係る

業務の実績に関する報告書（案）について（7 月 3 日大学運営会議了、7 月 28 日経営協議会

了） 

  ・9月14日文科省ヒアリング予定 

３ 令和３年度以降の本学の財政運営に向けての改変事項について（7月3日大学運営会議了） 

４ 令和３年度概算要求「機能強化促進分」・「基盤的設備等整備分」について（7 月 3 日大学運

営会議了、7月28日経営協議会了） 

  ・結果は9月末頃 

  ・学長より、本概算要求について強力に進めていく旨確認された。 

５ 令和２年度入学料免除（第２回）について（7月28日経営協議会了、7月31日大学運営会議

了） 

６ 令和２年度前期分授業料免除（第２回）について（7月28日経営協議会了、7月31日大学運

営会議了） 

７ 兼業の許可について（7月31日大学運営会議了） 

  ・学長より、監事に対し現状の説明があり、役員会として問題視していることから、まずは

実態を把握した上で対応を検討していくこととしているとの説明があった。 

  ・監事からは、本務にしっかり当たることが大事であり、その時間を、例えば科研費を取る

ことになどに使ってほしいとの発言があった。 

  ・学長より、9 月の教授会において、本件について今後検討していくことについてアナウン

スするよう指示があった。 

８ 役員の兼業について 

以上 


